
	 	
	
	

	 	 	 	 	
	
	
Die	löbliche	Vollversammlung	der	Wiener	Ärztekammer	möge	ein	
Fortbildungsfonds	für	alle	Sekundarärzte	in	Wien	aufstellen.	
	
Begründung:	
Nachdem	demnächst	die	Vergünstigung	der	Sekundarärzte	in	Wien	für	den	WFF	
(in	den	ersten	36	Monaten)	entfällt,	wird	es	in	Zukunft	noch	schwieriger	sich	
selbst	eine	Fortbildung	zu	finanzieren.	Viele	KollegInnen	würden	gerne	im	
Rahmen	ihrer	Ausbildung	ihre	Fertigkeiten	verbessern,	können	aber	sich	schlicht	
die	gewünschte	Anzahl	an	Fortbildungen	nicht	leisten.	Es	wäre	eine	große	
Wertschätzung	für	die	KollegInnen,	wenn	man	diese	im	Rahmen	einer		
einmaligen	Finanzierung	von		500€	(wären	z.B	die	Hälfte	der	Kosten	für	ein	
Notarztkurs	mit	Unterkunft)	unterstützen	könnte.	
Um	eine	optimale	Ausbildungen	der	KollegInnen	zu	gewährleisten	und	vor	allem	
den	Standort	Wien	attraktiver	zu	machen,	bitten	wir	unseren	
Empfehlungsbeschluss	anzunehmen.	
	
	
	
	
	
	
	


